

3^{eme} Dimanche du TO – le 21 Janvier 2024 - Cycle B



UN ROYAUME PROCHE/ JE VOUDRAIS



AMBIANCE

Le Royaume est proche, c'est Jésus qui vous appelle à être ce Royaume. Nous voyons Jésus marcher en Palestine, écouter, regarder, proclamer, apporter la Vie à la vie.

Le temps de la promesse est accompli, le Royaume de Dieu est là ! Repentez-vous et croyez à l'Évangile. C'est par ces mots que Jésus commence sa vie publique. Il veut dire au monde par sa présence ce qu'est le Royaume de Dieu, un appel à la conversion et à la foi en la Bonne Nouvelle.

Je me tais pour accueillir et comprendre ce que tu me proposes, ce à quoi tu m'invites. Et dans le silence, ta présence me conduit à rester tranquille, à jouir et à faire écho à l'instant présent.

Toi, Seigneur, tu es ici, tu es dans chaque voisin que je rencontre, tu es dans chaque réalité différente, tu es et je suis avec toi.

À partir de ma réalité concrète, de la responsabilité qui est la

mienne, je veux vivre en regardant vers Toi, qui nous rapproches de Dieu, qui nous rapproches de la vie.

CHANT.

CADA MAÑANA - RUAH

https://youtu.be/6A3AS5oavA0?si=BrcbUViB17mmusoz

DIEGO TORRES - QUISIERA

https://youtu.be/fvksgzYRPr8?si=oaTuoUkOq99FnFPb

ÉVANGILE. Marc 1, 14-20

«Après l'arrestation de Jean, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile.» Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le frère de Simon, en train de jeter les filets dans la mer, car c'étaient des pêcheurs .Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque et réparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite.

Pour approfondir la Parole (Marie-Noëlle THABUT)

La première lecture nous montre que Dieu est le Dieu de l'univers ; on peut le prier partout, bien au-delà des frontières d'Israël, sur un bateau et même jusque dans le ventre d'un poisson. La présence de Dieu n'est pas limitée à un lieu, un pays, un parti, ou une religion... Le psaume 24/25 est justement la prière d'un pécheur : un pécheur qui désire changer de chemin, se convertir ; un pécheur qui sait que c'est toujours possible parce qu'il est confiant dans la miséricorde de Dieu : « Le Seigneur montre aux pécheurs le chemin, Il enseigne aux humbles son chemin »

Dans ce passage de la lettre de Paul aux Corinthiens, le centre est une invitation à lever les yeux au-dessus de notre horizon quotidien, pour regarder, à l'horizon de Dieu, le monde nouveau en train de naître. Ce n'est pas d'abord une leçon de morale, mais une invitation à se réjouir : la Bonne Nouvelle de l'imminence du

Royaume est la même pour tous, riches ou pauvres, mariés ou non. Il s'agit de deux manières de vivre les mêmes réalités : la manière païenne et la manière chrétienne, la manière d'Adam et la manière du Christ

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, quelques mots sur l'appel des premiers disciples, Simon et André, Jacques et Jean. Comme dans toute vocation, il y a deux phases, l'appel et la réponse. Jésus passe, les voit, les appelle : l'initiative est de son côté ; pour les disciples, c'est bien le royaume qui s'approche et les appelle ; quant à la réponse, « Aussitôt, laissant là leurs filets, ils le suivirent », elle fait penser à celle d'Abraham dont le livre de la Genèse dit tout simplement : « Abraham partit comme le SEIGNEUR le lui avait dit » (Gn 12).Mais, attention, Jésus leur dit « Venez derrière moi. Je ferai de vous des pêcheurs d'hommes. » Il ne leur fait pas miroiter quelque chose pour eux-mêmes, mais pour les autres ; il les associe à son entreprise. Par là même, il leur dit quelque chose de sa propre mission : repêcher les hommes ; comme il le dit luimême dans l'évangile de Jean (Jn 10,10) : « Je suis venu pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance. »

Des pistes pour la prière

- Qu'ont fait les pêcheurs lorsque Jésus les a appelés ? Comment ont-ils répondu ?
- Qu'est-ce que Jésus vous invite à faire aujourd'hui, quelle est votre réponse ?
- En tant que communauté, en tant qu'Église, quel est l'appel de Jésus pour nous aujourd'hui?



MUSIQUE AMBIANCE.

MAJESTIC – VIVIANA GUZMÁN

https://youtu.be/0eSXHlqgFQg?si=8WIi03qyDXZVd01p

LAISER ET RECEVOIR

Il s'agit d'un seul et même mouvement. Partir, c'est gagner, quand on découvre que c'est en donnant que l'on reçoit, votre vie change. Donner, laisser, partager. Votre temps, vos pensées, vos paroles. S'ouvrir à l'autre, accueillant votre invitation, proposition d'une nouvelle vie, une vie pleine, différente. Une vie qui devient au diapason de la création. Si tu m'appelles, je pars. Si tu me demandes, je veux. Si tu m'envoies, j'accepte. Si tu me réponds, je me tais. Si tu me demandes, je donne Ton Royaume est la vie. Vivons avec consentement. Marchons dans l'espérance.

Ton règne est révolution, Ouvrons nos esprits, Changeons. Ton Royaume appartient à tous, nous en faisons partie. Le Royaume, c'est Jésus, adoptons son style. Le Royaume, c'est liderer, les gens, les vies. Le Royaume est la raison de notre histoire, divine, humaine. Le Royaume est rêvé et pour lequel on travaille. Comment y répondre aujourd'hui? En étant le Royaume, en écoutant, en accompagnant, en partageant. Rêves, paroles et gestes. Nous sommes le Royaume.

CHANT.

LA FUERZA DE SUS SUEÑOS - LILLY GOODMAN

https://youtu.be/QwBPIWr3apo?si=75qtTKclpe3LYycy

ENTRE TU SED Y LA MÍA

https://youtu.be/fevabcqgxTA?si=KKga3Pj10sgqd2x4



Sœurs de la Charité de Sainte Anne C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org

